
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Gérin-Lajoie,  

tenue le mardi 9 mai 2023 au salon du personnel, à 19h00 heures. 
 
 

Membres  Présences  

Madame Sandra Gagné, parent  ☐ 

Madame Jessica Lamoureux, parent  ☒ 

Madame Mélina Ouimet-Blais, parent  ☒ 

Madame Brigitte Bisaillon, parent   ☒ 

Madame Cynthia Lamontagne, parent  ☒ 

Madame Esther Salomon, parent  ☐ 

Madame Rehana Mohammed, parent substitut ☐ 

Madame Alex Brind’Amour, enseignante  ☒ 

Madame Suzie Lamoureux, enseignante  ☒ 

Madame Lorraine Viau, enseignante  ☒ 

Madame Annie Comtois, psychoéducatrice  ☒ 

Madame Alexandrine Corbeil-Aucoin, orthophoniste  ☐ 

Madame Valérie Gagné, directrice  ☒ 

Madame Jessica Boisvert, directrice adjointe  

Madame Geneviève Lafontaine, parent substitut 

☒ 

☒ 
 

 

  

 
 

1. Mot de bienvenue et présences 

 

a. Accueil des membres  

 

Madame Cynthia Lamontagne accueille les membres du conseil. 

 

b. Ouverture de la séance 

 

La séance est ouverte à 19h00. 

 

 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

 

Nous avons le quorum. 

 

3. Questions du public 
 

Il n’y a aucune question du public. 

  



 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
(CÉGL.22-23.29) 

Il est proposé par Madame Cynthia Lamontagne et Madame Valérie Gagné, 

appuyées par Madame Jessica Boisvert, d'adopter l’ordre du jour tel que 

proposé. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

5. Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 avril 2023 et suivis 
 

Une correction d’orthographe est soulignée au point 14.3 

 

Dans les suivis, Madame Gagné nous souligne qu’au prochain Conseil 

d’établissement, nous allons revenir sur le point des grilles matières dû au 

changement de la matière Éthique et culture religieuse. 

 
(CÉGL.22-23.30) 

Il est proposé par Madame Lorraine Viau, appuyée par Madame Alex 

Brind’Amour, d'adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

6. Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement | 

Gouvernement du Québec (quebec.ca) 

 

Il n’y a aucune question en lien avec les capsules. 

 

 

7. Budget 2023-2024 

 

• Budget initial du service de garde 

 

Madame Jessica Boisvert explique le descriptif de chaque montant reçu ainsi que 

la différence par rapport à l’année antérieure. Malgré le nombre d’élèves moins 

élevé en prévision, le budget est plus élevé dû au montant augmenté par le 

ministère pour l’aide aux élèves à besoin particulier. 

 

  



 

 

• Budget initial de l’école 

 

Madame Valérie Gagné explique le descriptif de chaque montant reçu ainsi que 

la différence par rapport à l’année antérieure. 

 

 

• Budget du conseil d’établissement 

 

Le budget pour le conseil d’établissement est toujours établi à 400 $, comme les 

années antérieures. 

 
(CÉGL.22-23.31) 

Il est proposé par Madame Geneviève Lafontaine, appuyée par Madame Jessica 

Lamoureux, d'adopter les budgets tel que présenté. 

 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

8. Liste des cahiers d’exercices et fournitures scolaires 2023-2024 

 

Madame Valérie Gagné nous explique que chaque liste respecte le montant 

maximum établi lors du dernier conseil.  

 
(CÉGL.22-23.32) 

Il est proposé par Madame Suzie Lamoureux, appuyée par Madame Brigitte 

Bisaillon, d'approuver les listes des cahiers d’exercices et fournitures scolaires.  

 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

9. Photographie scolaire 2023-2024 

 

Madame Jessica Boisvert nous revient sur le fournisseur photo de l’année 

dernière, Fotoplus. Elle nous assure que l’expérience sera améliorée et qu’il y 

aura un autre photographe. Ils ont bien noté nos commentaires et offrent des 

solutions pour tout. Madame Jessica Boisvert nous présente également un 

tableau comparatif des autres fournisseurs afin de comparer les prix, dates 

offertes, offres personnalisées comme les photos panoramiques. 

  



 

 

(CÉGL.22-23.34) 

Il est proposé par Madame Mélina Ouimet Blais, appuyée par Madame Annie 

Comtois, d'approuver le fournisseur des années antérieures, Fotoplus, pour la 

prise des photos scolaires tel que présenté. 

 

Nous avons 3 abstentions au vote : Madame Lorraine Viau, Madame Geneviève 

Lafontaine et Madame Suzie Lamoureux. 

 

 

10. Assemblée générale de parents 2023-2024 

 

Madame Valérie Gagné propose le 12 septembre 2023. Le conseil est en accord 

avec cette proposition. 

 

11. Calendrier scolaire 2023-2024 

 

Madame Valérie Gagné nous présente le calendrier scolaire. 

 

 

12. Projet éducatif 2023-2027 

 

Madame Valérie Gagné nous remet un document de travail du projet éducatif et 

nous invite à en prendre connaissance afin de lui faire parvenir tout 

questionnement et commentaire. Au besoin, elle fera un retour au prochain 

conseil d’établissement. 

 

 

13. Activités et sorties éducatives/sportives 2023-2024 

 

Madame Valérie Gagné nous présente les sorties prévues : une ayant un frais et 

l’autre n’en ayant pas. 

 

- Salon de Quilles Le Riverain (6e année) 35,95/enfants 

- Sortie sur une terre agricole pour les groupes GAER 19 juin 

 

 
(CÉGL.22-23.35) 

Il est proposé par Madame Jessica Boisvert, appuyée par Madame Lorraine Viau, 

d'approuver les activités et sorties éducatives / sportives tel que présenté. 

 

 
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 



 

 

 

14. Autres sujets 

 

14.1 Correspondance du président 

 

Madame Cynthia Lamontagne propose un changement de date pour la 

prochaine rencontre du conseil. Donc, au lieu du 6 juin, elle propose le 13 juin à 

18h00. Les membres acceptent cette proposition. 

 

14.2 Comité de parents (informations de la déléguée)  

 

Madame Jessica Lamoureux nous souligne n’avoir eu aucune rencontre depuis 

notre dernière réunion. 

Madame Jessica Boisvert nous décrit brièvement la soirée des bénévoles. 

 

14.3 Mot de la directrice 

 

Présentation des chandails qui représente notre école. Un logo dessiné par 

Madame Mylène Caouette. Ce chandail sera fourni aux élèves l’année prochaine.  

 

Félicitations aux membres du personnel de l’école qui ont reçu le chandail et qui 

le portent fièrement comme à la journée des Supers Champions. 

 

 

15. Bilan de la rencontre 

 

Bravo au comité pour les Supers Champions pour les groupes 

Bravo au comité de l’activité physique 

Les cubes énergies 

 

 

16. Levée de l’assemblée 
 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h52. 

 
 
 
 
 
 
 
Cynthia Lamontagne Valérie Gagné 
Présidente Directrice 


